

青年部

令和5年度スローガン

『黒部一心!会心!決心!』~新時代への開幕宣言~

黒部YEG設立60周年記念事業 ~ライトアップツリー~

12月2日(土)、黒部宇奈月温泉駅にて、黒部商工会議所青年部(黒部YEG)設立60周年記念事業企画「ライトアップソリー "Big Tree of Christmas"」が行われました。『感謝、決意』をスローガンに掲げ、地域の皆様への感謝と、これからの黒部の未来をつくる原動力になるという決意を込めて、黒部宇奈月温泉駅東口芝生広場に植樹しました。



当日準備につきましては、ぐずついた天気により雨が降る中での準備となりました。しかし、イベントが開会してからは雨がぴたりと止み、黒部YEGは天候に恵まれているなと感じました。点灯式では武隈市

長、黒部商工会議所川端会頭を来實としてお迎えし、ご挨拶を賜りました。また、武隈市長、川端会頭、黒部 YEG水島会長の3名による点灯用ボタンの押下により、シンボルツリーに明かりがともりました。点灯後は家族連れや友達・恋人同士で喜んで撮影している姿を見ることができ、主催側としても微笑ましい気持ちになりました。無料で提供した「ふるまい鍋」は完配し、来場者の皆様と心の芯から温まりました。

前日の12月1日(金)には北日本放送で放送されている「ワンエフ」でのコーナー「フラワーレター」に水島会長と菅野副会長が出演し、大きな反響があったため集客効果があったと思います。黒部YEGは『感謝、決意』を掲げ、これからも地域発展に貢献する存在として活動していきます!

